

PERS

Karya Bakti TNI Kodim Magelang, Wujudkan Kesejahteraan Di Masyarakat

Rony - MAGELANG.PERS.CO.ID

Nov 3, 2023 - 18:21



Anggota Kodim 0705/ Magelang Bersama Warga Saat Bergotong-royong Mengerjakan Pembangunan Rumah Layak Huni di Kampung Kandang Doro Kelurahan Wates Kecamatan Magelang Utara

MAGELANG- Karya Bakti TNI Semester II Tahun 2023 Kodim 0705/ Magelang menjadi bagian penting dalam membantu pemerintah daerah dalam upaya meningkatkan kesejahteraan masyarakat dengan membangun fasilitas umum berupa pembuatan rumah layak huni di Kampung Kandang Doro Kelurahan Wates Kecamatan Magelang Utara Kota Magelang, Jum'at (03/11).



Program pembangunan 26 rumah layak huni, merupakan bentuk perhatian pemerintah Kota Magelang bekerja sama dengan Satuan Kodim 0705/ Magelang, merupakan salah satu bagian dari pembinaan teritorial TNI yang bertujuan untuk membangun soliditas dan sinergitas yang kokoh antara TNI dengan pemerintah dan komponen masyarakat lainnya. Dengan harapan kegiatan pembangunan rumah layak huni untuk warga, dapat menjadikan masyarakat lebih sejahtera serta mewujudkan kemanunggalan TNI dengan rakyat.

Pasiter Kodim Magelang Kapten Kav Sriyanto mengatakan, kegiatan ini merupakan wujud pengabdian TNI kepada masyarakat di Kota Magelang dalam rangka meningkatkan kualitas kehidupan yang lebih layak, sehingga tahap pembangunan yang ada terus di kebut oleh Prajurit dilapangan dibantu oleh warga guna terwujud sebuah rumah yang layak," terang Pasiter Kodim Magelang.

Masih dikatakan Pasiter, adapun sasaran kegiatan non fisik dalam rangka Karya Bakti TNI Semester II tahun ini meliputi kegiatan Wawasan Kebangsaan (Wasbang), dari TNI dan sosialisasi tentang kenalan remaja dan bahaya narkoba oleh kepolisian kepada warga di Kampung Kandang Doro Kelurahan Wates Kecamatan Magelang Utara , " tambahnya.

Ditempat terpisah, Kadis Perkim Kota Magelang Drs Bowo Andrianto, MT menyampaikan, kegiatan karya bakti Semester II tahun 2023 TNI Kodim 0705/ Magelang merupakan bentuk kerja sama serta sinergi Pemerintah Kota Magelang dengan Kodim Magelang dalam upaya meningkatkan kesejahteraan masyarakat dalam bentuk pembangunan rumah yang layak huni. Kerja sama yang baik ini tentunya sebagai bentuk perhatian pemerintah kepada masyarakat

dengan kodim Magelang dalam berkolaborasi mewujudkan impian warga yang nyata," ungkapnya.



" Kami sampaikan rasa terima kasih kepada bapak Dandim dan seluruh rekan-rekan Prajurit yang dilapangan, sehingga jerih payahnya tidak mengenal waktu, panas maupun teriknya matahari tidak menjadi beban anggota yang mengerjakan pembangunan sarana umum berupa rumah yang layak huni. Semoga tidak lama lagi warga Kampung Kandang Doro akan menikmati rumah yang lebih layak dan memiliki tempat tinggal yang nyaman dan aman saat di tempati," tutup Kadis Perkim Kota Magelang.

Pen: 0705/ Mgl.